

Encuestas no presentan mayores cambios: Evelyn Matthei lidera carrera presidencial

● Sondeos permitieron conocer, además, los temas que más preocupan a la ciudadanía y la evaluación hacia las instituciones.

Según los últimos resultados de la encuesta Critería, publicados este domingo, Evelyn Matthei lidera con holgura la carrera presidencial.

Otro punto relevante que destacó la encuesta Critería fue la evaluación del desempeño del Presidente Gabriel Boric, cuya desaprobación bajó cinco puntos, pasando de un 57% en diciembre a un 52% en enero.

De acuerdo con la medición, Matthei alcanzó el 28% de las menciones espontáneas para la próxima elección de noviembre, subiendo 2 puntos porcentuales con respecto a la encuesta anterior.

En segundo lugar se ubicó la exPresidenta de la República, Michelle Bachelet, quien cayó un punto y registró un 11% de las preferencias. El podio lo cierra el líder del Partido Republicano, José Antonio Kast, con un 10%, un punto menos que en el último registro.

Más atrás aparece el diputado independiente -exrepúblicano-, Johannes Kaiser (7%); el alcalde de Maipú, Tomás Vodanovic (5%); la ministra del Interior, Carolina Tohá (3%); la ministra secretaria general de Gobierno, Camila Vallejo (3%), el líder del PRO, Marco Enríquez Ominami (2%), y el exalcalde de La Florida, Rodolfo Carter (2%).

Según Critería, la aprobación del Presidente Boric subió dos puntos porcentuales y se ubicó en 31%. Mientras que la desaprobación del mandatario bajó cinco puntos, llegando al 52%.

Los números del jefe de Estado son mejores que los de su gobierno: la encuesta muestra que el 30% de los

encuestados aprueba la gestión del Ejecutivo y un 56% la rechaza.

Por contraparte, las cifras de la oposición son considerablemente peores que las del oficialismo. El sondeo indica que solo el 12% aprueba la gestión de los partidos opositores, mientras que un 68% rechaza su desempeño.

Preocupaciones

En otro acápite, los encuestados respondieron a la consulta sobre sus preocupaciones.

Según el sondeo, los chilenos consideran que los temas más urgentes a resolver son:

- Mejorar la seguridad, con un 53% de las menciones.
- Fortalecer la salud pública y reducir las listas de espera (43%).
- Ordenar la migración, que también alcanza un 43%.
- Más atrás en el orden de prioridades se ubican:
 - Generar más empleos y mejores sueldos (30%).
 - Reactivar la economía (27%).
 - Enfrentar la corrupción (26%).
 - Reformar el sistema previsional (25%).
 - Mejorar la calidad de la educación pública (14%).

Por otro lado, las áreas que los ciudadanos consideran menos prioritarias incluyen:

- Promover la igualdad de género, con apenas un 3%.
- Reformar el sistema político, que reúne un 10% de las menciones.
- Mejorar el acceso y la información sobre tratamientos de salud mental, con un 14%.

Otra encuesta

Sólo un día antes se dio a conocer el resultado de la última encuesta Democracia UDP-Feedback.

En ella, la ex alcaldesa de Providencia, Evelyn Matthei, es la figura pública con la que más se identifican los ciudadanos.

Tras la posible candidatura presidencial, que alcanzó un 13% de preferencias, se situaron Johannes Kaiser (10%) y Tomás Vodanovic (9%), mientras que José Antonio Kast alcanzó un 5% de apoyo.

Por otra parte, el 93% de los encuestados percibe al Congreso como corrupto, seguido de las municipalidades (92%), el Poder Judicial (85%) y el Ministerio Público (77%).

Por el contrario, solo el 32% opina que el Servicio Electoral (Servel) es corrupto, y apenas el 34% opina lo mismo del Banco Central. La Tesorería General de la República es la más equilibrada pues el 49% estima que es corrupta y el 51% que no lo es.

La encuesta UDP-Feedback mostró también que la mitad de los encuestados se muestra optimista frente a los próxi-



Todas las encuestas coinciden en las preferencias por Evelyn Matthei como carta presidencial.

mos cinco años, mientras que la otra mitad está pesimista. En el detalle, el 16% se muestra muy pesimista, el 34% pesimista, un 43% está optimista y el 7% restante muy optimista.

De igual forma, el sondeo mostró que solo un 4% confía en los partidos, el 66% se siente poco o nada representados por alguno de ellos, y un 61% los considera "indispensables

para el funcionamiento de la democracia".

En el plano valórico, el 83% de los encuestados está de acuerdo o muy de acuerdo con la eutanasia, y el 72% apoya el matrimonio homosexual.

SOLO VIDRIOS

PARABRISAS

- Venta e instalación de parabrisas
- Cotiza tu parabrisa
- Consulta por tu modelo
- Garantías de instalación

